

Militärschiessverein Oberembrach

Jahresbericht 2002

1. Winterschiessen

Zum Jahresanfang fand das Winterschiessen bei uns in Oberembrach statt. Wie gewohnt dominierten wir die Teilnehmerzahl mit 41 teilnehmenden Schützen. Mit den 21 Pfungemern haben total 62 Schützen teilgenommen, Einer weniger als im Vorjahr. Die Gesamtrangliste wird von drei Schützen mit 74 Punkten angeführt:

1. Hans Hügli (Pf) Wertung 3410

Arno Giovanoli (Oe)
Wertung 2600
Jahrgang 49
Herrmann Fässler (Oe)
Wertung 2600
Jahrgang 52

2. Generalversammlung

Ich wollte nur noch die wichtigsten Punkte als kurze Zusammenfassung hier einfügen:

- Erste GV von Urs Brunner
- Rücktritt von Marion Caviezel
- Reduzierung des Vorstandes

Das gesamte Protokoll wurde ja im letzen Punkt verlesen.



3. Gruppenmeisterschaft

Auch dieses Jahr lief die Teilnahme unter dem Motto: "Dabei sein ist alles". Für die dritte Runde konnte sich keine der drei Gruppen qualifizieren.

Die Gruppe im Feld B (Stgw 57) belegte auf der Rangliste des Bezirkes den Rang 13 von 14 (Kantonal Rang 68 von 75). Die beiden C-Gruppen (Stgw 90) erreichten die Ränge 22 und 26 von 29 teilnehmenden Gruppen im Bezirk. (Kantonal 145 und 192 von 266)

4. Obligatorisch mit Salamijass

Dieses Jahr konnten wir die Teilnehmerzahl um 10 auf 148 Schützen erhöhen. Die meisten Schützen, nämlich 61, haben ihr Programm am ersten Datum absolviert. Ich denke, der allseits beliebte Salamijass hat sicher zu diesem Ergebnis beigetragen. Nur 31 Schützen kamen am zweiten Samstag, während sich am letzen Schiesstag wieder 57 Teilnehmer eingefunden haben. Das Spitzenresultat von 80 Punkten wurde von Ueli Girsberger geschossen.

Beim Salamijass haben 48 Jasser mitgemacht. Es war ein fairer Abend. Mit der super Punktzahl von 2447 gewann Marlies Vetter den grossen Salami. Mit 39 Punkten Rückstand erhielt Mark Meierhofer den mittleren Salami. Pia Locher erreichte den dritten Rang und somit den kleinen Salami. Zur Überraschung verteilte Herrmann Fässler jedem Jasser einen kleinen Salami.

5. Feldschiessen

Das Feldschiessen wurde von 54 Oberembracher/-innen in Teufen geschossen. Sieben Schützen mehr als 2001. Gesamter Teilnehmerzuwachs plus 25 Schützen auf Total 344. Der beste Schütze mit 72 Punkten erwies sich Christof Carigiet von SV Embrach. Bester Oberembracher wurde Kurt Huber mit hervorragenden 71 Punkten, gefolgt von Staiger Willy mit 68 Punkten.

Das Sektionsresultat bei 26 Pflichtresultaten betrug 62.653 (2001: 60.206), was Oberembrach in der Kategorie 4 hinter Dättlikon auf den zweiten Rang platzierte. (2001: dritter)

6. Fyyrabig-Schiessen in Hochfelden

Erneut nahm der MSV mit vier Gruppen am Fyyrabig-Schiessen teil. Die zwei Gruppen unserer Jungen belegten Platz 7 (d' Leoparde) und 18 (d' Falke) von 24. D' Leue waren zuwenig bissig und erreichten nur Platz 127 bei 139 teilnehmenden Gruppen. Auch D' Bäre wurden die Krallen gestutzt und kamen nur auf Platz 131.

7. Vancouver

Der Vancouver Fernmatch wurde ohne nennenswerte Probleme in Oberembrach durchgeführt. Es nahmen 85 Schützen teil. Die Rangliste und die Auszeichnungen werden nachgeliefert.





8. Verbandsschiessen

Der Gastgeber des Verbandsschiessens im Juni war Dättlikon. Oberembrach konnte den Anlass auf dem vierten Rang mit einem Durchschnitt von 89.48 bei 30 Schützen/-innen abschliessen. Bester Oberembracher wurde Herrmann Fässler mit 96 Punkten. Zweiter Platz mit 94 Punkten erreichte Matthias Huber und Fritz Bottlang belegte mit 90 Punkten Rang Drei.

9. Jungschützen-Wettkampftag

Den Wettkampftag in Dättlikon konnten unsere Jungschützen auf dem super zweiten Rang von fünf Teilnehmenden Sektionen abschliessen. Angetreten sind wir mit 10 Schützen/-innen. Zur Einzelrangliste muss erwähnt werden, das vier Oberembracher in den Top 10 sind, namentlich Christof Fries auf Platz 3, Jan Vetsch als fünfter, Rang 7 für Martin Krähenbühl und eins dahinter, als achter Michael Fries.

10. Bündner Kantonales in Küblis

Unser Verein ist ans Bündner Kantonale mit 17 Schützen angereist. Vereinsintern gewann Reini Widmer '68 mit 49 Punkten. Zwei Schützen erreichten 47 Punkten wobei Mike Bottlang Zweiter und Joe Studer Dritter wurde.

11. Embracher Gruppenschiessen

Vier Gruppen wurden für den Anlass angemeldet. Im Feld B wurde die Gruppe "Mettlen" zweitletzter. Die Gruppe "Paradies" konnte sich bei 33 Feld C-Gruppen nur auf Rang 28 behaupten. Erfolgreicher waren unsere Jungen. Die Gruppe Rothenfluh belegte den bravourösen dritten Rang, welcher mit einem Preisgeld von Fr. 50,- honoriert wurde. Die Gruppe "Mühlberg" kam auf Platz Neun.

12. Stoss-Schiessen

Zwei Jungschützen erreichten 51 Punkte. Der Jahrgang hat entschieden, dass die Wappenscheibe an Michael Fries ging. Das Nachsehen hatte Mathias Vetter, der somit auf den zweiten Rang rutschte. Punktegleich mit 50 folgen Patrick Girsberger und Urs Brunner. Gesamt haben 13 Oberembracher an diesem Anlass Teilgenommen.

13. Zürcher Unterländer Jugendschiessen

Ueli Girsberger konnte mit der super Teilnehmerzahl von 15 Jugendlichen in Bülach das Jugendschiessen absolvieren. Nur Bülach (20) und Kloten (16) konnten mehr Schützen/-innen stellen. Bravo. Bester Oberembracher mit 33 Punkten wurde Stefan Huber.

14. Bezirksschiessen

Das Bezirksschiessen in Rafz wurde von 17 Teilnehmern aus unserem Verein besucht. Zwei weniger als im Vorjahr. Sieben schossen das Kranzresultat. Die Einzelresultate:

Ueli Girsberger
Reini Widmer '68
Mike Bottlang
Punkte
Punkte

15. Endschiessen

Mit einem Zuwachs von 11 Schützen/-innen konnten wir 61 Teilnehmer verzeichnen. Gewinner mit 77 Punkten wurde Joe Studer, gefolgt von Frank Meyenberg mit 76 Punkten. Durch schlechtere Tiefschüsse belegte Patrik Girsberger auch mit 76 Punkten den dritten Rang.

Den Cup im 57-Feld gewann Käre Huber vor René Spinner. Im 90er-Cup konnte sich Kurt Huber gegen Arno Giovanoli durchsetzen.



Das beste Geschick im Pfeilbogenschiessen legte Mathias Vetter an den Tag. Er gewann den Glücksstich mit 130 Punkten. Jan Vetsch traf ebenfalls hervorragend und erreichte 128 Punkte. Schon wieder ein Junger in der Rangliste. Platz drei nahm Florian Steinmann mit 124 Punkten in Anspruch.



16. Morgartenschiessen

Letztes Jahr war Georg Huber mit dem hervorragenden Resultat von 45 Punkten der Gewinner des Bechers. Drei Schützen liegen auf dem zweiten Rang mit 42 Punkten: Mike Bottlang, Matthias Huber und, man höre, Thomas Wyss.

17. Vereinsmeisterschaft

15 Schützen wurden in der Vereinsmeisterschaft gewertet. Wie schon im Vorjahr heisst der Sieger Ueli Girsberger.

Ueli Girsberger
Kurt Huber
Reini Widmer '68
4 Wertungs-Punkte
619.9 Wertungs-Punkte
617.5 Wertungs-Punkte

18. Jahresmeisterschaft

Auch die Jahresmeisterschaft gewinnt Ueli Girsberger mit 610.52 Wertungspunkten.

Auf Platz zwei liegt Kurt Huber mit 603.32 Wertungspunkten. Dritter wird Hansueli Huber mit 601.53 Wertungspunkten.

Oberembrach, den 27. Januar 2003

Der Aktuar und Schiess-Sekretär

Thomas Kübler

